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ACTA DE ACADEMIA DE CIENCIAS DEL MAR 

NÚMERO DE ACTA  

2022/01 

 

 

 

Siendo las 16:00 horas del día 6 de enero del 2022 se llevó a cabo la reunión de Academia de 

Ciencias del Mar en la plataforma Microsoft Teams, debido a la situación sanitaria actual, con el 

siguiente orden del día:  

 

1. Lista de asistencia. 

2. Lectura del acta anterior. 

3. Información de reunión de presidentes sobre el regreso a clases. 

4.  Reactivación del Consejo Consultivo de la Lic en Biología. 
5. Asuntos generales. 

 

1. Lista de Asistencia: 

Biól. Norberto Pastén Miranda(Presidente). 

M.C. Erick José Ponce Manjarrez (Secretario). 

Dr. Enrique De la Re Vega 

Dr. José Manuel Grijalva Chon.  

Dr. Christian Minjarez Osorio. 

Dra. Reina Castro Longoria. 

 

2. Lectura del Acta Anterior: 

• Se dio lectura al acta anterior  

 

3. Información de reunión de presidentes sobre el regreso a clases. 

 

• En la presente reunión, el presidente de academia expuso a los miembros de la Academia 

de Ciencias del Mar los criterios y estrategias propuestas por la universidad para un 

regreso seguro a las clases. 

Acuerdos  

• Con base en la propuesta de la Jefatura del DICTUS de volver a las aulas y laboratorios el 

día 24 de enero, los miembros de la academia manifestaron la necesidad de hacer llegar a 

la jefatura una propuesta para postergar el inicio de actividades entre 2 y 4 semanas mas, 

en función del comportamiento de los contagios de COVID-19 suscitados durante las 

fiestas decembrinas. 

• El presidente de academia hará llegar a todos los miembros de la Academia de Ciencias 

del Mar el documento con las medidas para el regreso a actividades y el cuestionario Búhos 

seguros para el regreso a clases. 
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4. Reactivación del Consejo Consultivo de la Lic en Biología. 

• La Dra. Reina Castro Longoria y el M.C. Erick Jose Ponce Manjarrez manifestaron su 

interés para que a través de la academia sean tomados en cuenta para formar parte de el 

consejo consultivo de la Lic. en Biología. 

Acuerdo  

• Los miembros de la Academia de Ciencias del Mar acordaron proponer a la Dra. Reina 

Castro Longoria y al M.C. Erick Jose Ponce Manjarrez para formar parte del consejo 

consultivo de la Lic. en Biología. Por lo que el presidente de academia hará llegar al Jefe 

de Departamento del DICTUS un correo electrónico donde solicitará que los académicos 

antes mencionados sean considerados para formar parte del consejo consultivo de la Lic. 

en Biología. 

•  

 

4. Asuntos Generales 

 

Sin asuntos generales  

 

 

Agotados todos los puntos a tratar se da por terminada la reunión de Academia a las 17:30 horas. 

 

 

 

 

 
 

 

Biól. Norberto Pastén Miranda    M.C. Erick José Ponce Manjarrez  

Presidente.        Secretario 

 

 


